

Chancen der Elektromobilität für den Kanton Graubünden



Wie sind die Chancen und Risiken der Elektromobilität für den Kanton Graubünden unter Berücksichtigung der spezifischen Herausforderungen in Gebirgsregionen?

Für den Kanton Graubünden identifiziert und untersucht EBP die Chancen und Risiken der Elektromobilität. Die zukünftige Entwicklung der Elektromobilität im Kanton wird für drei Szenarien berechnet. Dabei werden die spezifischen Herausforderungen in Gebirgsregionen berücksichtigt. Auf Basis der Untersuchungen wird der Handlungsspielraum auf Kantonebene identifiziert und aufgezeigt.

Auftraggeber

Kanton Graubünden, Amt für Energie und Verkehr, Amt für Natur und Umwelt

Fakten

Zeitraum 2014 - 2015

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Silvan Rosser
silvan.rosser@ebp.ch

Dr. Peter de Haan
peter.dehaan@ebp.ch